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１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和５年３月 22 日（水） 

       午前 10 時から午前 11 時 18 分まで 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 議員１３名 

５ 欠席議員 大野慎治議員、木村冬樹議員 

６ 出席者  副市長 柴田義晴 

総務部長 中村定秋、健康福祉部長 山北由美子、建設部長 

片岡和浩、消防長 岡本康弘、教育こども未来部長 長谷川

忍、総務部専門監 奥井博昭 

秘書企画課長 秋田伸裕、秘書人事グループ統括主査 小野

誠、行政課長 佐野剛、同財政グループ主幹 井手上豊彦、

環境保全課長 隅田昌輝、同環境グループ統括主査 黒田か

おり、学校教育課長 近藤玲子、同学校教育グループ主幹 酒

井寿、生涯学習課長 西井上剛 

７ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同統括主査 寺澤顕 

８ 議長あいさつ 

９ 副市長あいさつ 

１０ 報告事項 

（１）一部事務組合議会の経過報告 

①小牧岩倉衛生組合議会 

代表議員黒川議員：資料に基づき説明 

【質疑】 

 特になし。 

②愛北広域事務組合議会 

代表議員鬼頭議員：資料に基づき説明 

【質疑】 

 特になし。 

（２）執行機関からの報告 

①３月定例会に追加提出予定の議案について 

各部長：各部長から所管する科目について資料に基づき説明 

総務部長：補正後の留保財源は、約７千百万円。 

【確認】 

特になし。 

②岩倉市職員人材育成基本方針について 

秘書企画課長：資料に基づき説明 

【質疑】 

桝谷議員：検討委員会の職員の構成は。 

秘書人事グループ統括主査：市長からの任命で課長級職員である。  

③第２次岩倉市環境基本計画の策定について 

環境保全課長：資料に基づき説明 
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 パブリックコメントについては、１団体１個人から 17 の意見をいただい

た。検討委員会での協議を経て、２月 10 日環境審議会に諮問し答申をい

ただいた。 

【質疑】 

 特になし。 

④学校施設長寿命化計画について  

学校教育課長：資料に基づき説明 

【質疑】 

 特になし。 

⑤五条川小学校区統合保育園基本構想について 

子育て支援課長：資料に基づき説明 

 令和５年１月 16 日から２月 15 日までの間パブリックコメントを行い、

19 個人１団体から 20 件の意見をいただき、それを受けて２月 21 日の第

4 回検討委員会を開いた結果、五条川小学校区統合保育園基本構想を策定

した。パブリックコメント時からの変更点としては、駐車場を確保した。 

【質疑】 

 特になし。 

⑥その他 

・塵芥収集車の更新について 

環境保全課長：塵芥収集車の納車日が決定した。３月 28 日（火）午後３時

30 分より市役所本庁舎の西玄関に展示する。現在使用中の車体は小中学

校の児童生徒のみなさんから募集したイラストをプリントしているが、

今回も同様に募集し車体にプリントしている。是非ご覧いただきたい。  

【質疑】 

 特になし。 

（３）その他  

特になし。 

１１ 協議事項 

 特になし。 

１２ その他 

伊藤議長：４月の全員協議会は開催しない。 

梅村議員：席上の尾張水害の報告はどのような扱いか。 

議会事務局長：大野議員から依頼があり配布した。 


